



Atelier artistique Hoffmann

.....

Diesen August...



par [Véronique et Ingo](#), le 24 aout 2020

Bonjour liebe Kunst- und ProvencefreundInnen,

Seit Ende Juni haben wir mit unseren Kursen wieder begonnen und diese werden ausnahmsweise in diesem Jahr im Prinzip bis zum 24. Oktober fortgesetzt.

Zunächst wollen wir eine Bestandsaufnahme der Situation bezüglich des Coronavirus machen.

In diesen Zeiten der Epidemie ist unsere Region ein Opfer ihres eigenen Erfolges! Wo viele Menschen reisen, zirkuliert der Virus intensiver wie zum Beispiel in Paris als anderswo.

Seit Freitag, dem 14. August ist das Tragen von Masken auf den Straßen in zwei Kategorien von Städten Pflicht:

Die "größten Städte des Departements, die ein attraktives und dichtes Zentrum haben", wie Aix-en-Provence und Arles, aber auch die touristischen Städte, sei es an der Mittelmeerküste wie Cassis, oder im Landesinneren wie Saint-Rémy-de-Provence und les Baux-de-Provence.

Es ist zu hoffen, dass sich die Situation bis September, wenn die touristische Hochsaison vorbei ist, beruhigt.

Hier in Boulbon einem ruhigen weniger touristischen Dorf, ist die Atmosphäre viel heiterer, auch wenn die Maske an geschlossenen öffentlichen Gebäuden in Geschäften oder anderen Einrichtungen obligatorisch ist.

.....



Bei unseren Kursen arbeiten wir die meiste Zeit im Freien, wobei wir die Abstände einhalten, wodurch das ständige Tragen einer Maske vermieden wird.

Alle TeilnehmerInnen erhalten ihre Ausrüstung zu Beginn der Woche und bewahren diese bis zum Ende des Kurses auf. Hydroalkoholische Lösung steht zur Verfügung.

Dank der getroffenen Vorsichtsmaßnahmen und des leichten Zugangs zu wenig frequentierten Orten können wir uns wohlfühlen und uns voll und ganz unserer zeichnerischen oder malerischen Tätigkeit widmen.

In diesem Monat August haben wir morgens Ausflüge in die nähere Umgebung unternommen, zum Beispiel an die Ufer der Rhone, in die malerischen Gassen des Dorfes, auf die Terrasse der Schlossruine, von wo aus der Blick über das Dorf, den Hügel und die Ebene, ein Fest der sommerlichen Farben, eine Herausforderung und zugleich eine "Begeisterungsreise" der Augen ist ...

Die Nachmittage werden oft im Schatten der Platane im Innenhof des Ateliers verbracht, wo die Arbeit des Vormittags als Grundlage für Variationen oder als Öffnung für andere Kreationen genutzt wird. Es ist auch die Zeit, in der persönliche Wünsche oder Projekte umgesetzt werden.

Um ein bisschen die Atmosphäre der Aufenthalte bei uns zu erleben, vergessen Sie nicht, die Blog-Seite "le journal" auf unserer Website zu besuchen.

Praktisch Information: Da die kommenden Monate ungewiss sind, wird bei der Buchung keine Anzahlung verlangt.

[Mehr Informationen auf unserer Website](#)



ATELIER ARTISTIQUE HOFFMANN
1, rue Androne des remparts F. 13150 BOULBON
+33 679094255